

# EKSPOS

## Sinergitas TNI-POLRI Polsek Cisayongb dan Warga Gotong Royong Buka Jalan Menuju Wisata Batu Blek di Desa Santanamekar

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.EKSPOS.CO.ID)

Jan 6, 2025 - 13:12



Tasikmalaya, 6 Januari 2025 – Wujud sinergitas antara TNI, POLRI, dan masyarakat terlihat dalam kegiatan gotong royong pembukaan jalan menuju destinasi wisata Batu Blek di Desa Santanamekar, Kecamatan Cisayong,

Kabupaten Tasikmalaya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin (6/1) pukul 10.00 WIB dengan melibatkan Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan warga setempat.

Bhabinkamtibmas Desa Santanamekar, Aipda Joko Suranto, bersama Babinsa Desa Santanamekar, Sertu Saeful, memimpin langsung gotong royong tersebut. Mereka bersama warga bahu-membahu membuka akses jalan yang diharapkan dapat meningkatkan potensi wisata sekaligus perekonomian masyarakat di wilayah itu.

Selain fokus pada pembukaan jalan, Aipda Joko Suranto juga memanfaatkan momen ini untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga. Ia mengingatkan pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai modus kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian dengan pemberatan (Curat). Selain itu, ia juga memberikan edukasi tentang bahaya penipuan online dan kejahatan jalanan, serta mengajak masyarakat untuk selalu menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Cisayong, IPTU Hasan Basri, mengapresiasi kegiatan tersebut. Menurutnya, kegiatan gotong royong seperti ini tidak hanya mempererat hubungan TNI, POLRI, dan masyarakat, tetapi juga membantu mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

“Kegiatan ini merupakan bentuk nyata sinergitas TNI-POLRI dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, serta berkontribusi pada pembangunan desa. Kehadiran polisi dan TNI di tengah masyarakat diharapkan mampu memperkuat kemitraan serta menjadi solusi atas berbagai permasalahan yang ada,” ujar IPTU Hasan Basri.

Warga Desa Santanamekar mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang aktif mendampingi masyarakat. Mereka berharap kegiatan serupa terus dilaksanakan untuk mendorong kemajuan desa dan menjaga keamanan lingkungan.